



CON ESFUERZO CONJUNTO REALIZAN OBRAS EN ASUNCIÓN NOCHIXTLÁN

- *El diputado Herminio Cuevas Chávez y el edil perredista Luis Policarpo Jiménez Montes inauguraron la pavimentación de la calle 5 de Febrero*

ASUNCIÓN NOCHIXTLÁN.- El presidente de la Gran Comisión del Congreso local, diputado Herminio Cuevas Chávez, reiteró aquí su compromiso y disposición de respaldar el desarrollo del distrito que representa con la gestión de obras y acciones que contribuyan a elevar el nivel de vida de sus habitantes.

Anunció que en respuesta a las demandas presentadas por el municipio, en fecha próxima se formalizará un convenio de colaboración con la Comisión Estatal del Agua por un monto de siete millones de pesos para iniciar la edificación de una planta de tratamiento y la ampliación de la línea de conducción de agua potable, dos temas prioritarios para la población.

Invitado por las autoridades municipales de esta ciudad y vecinos de la calle 5 de Febrero, el legislador atestiguó la inauguración de las obras de pavimentación de 400 metros lineales de dicha arteria con material industrializado otorgado por el Programa Concreta de la Secretaría de Obras Públicas, resultado de las gestiones que en su papel de representante popular realiza ante diferentes instancias.

Ante el edil, de extracción perredista, Luis Policarpo Jiménez Montes, integrantes de su cabildo y del comité de obras de la calle, encabezados por Raúl Jiménez Santiago, así como el delegado de Gobierno por la zona, Carlos Aragón, el legislador priísta destacó el trabajo conjunto que sin distinciones de ninguna índole se viene efectuando en Asunción Nochixtlán.

“Se trata de sumar esfuerzos porque ese es el compromiso que tenemos los diputados, de atender e ir resolviendo las demandas que estén a nuestro alcance y que nos presentan las autoridades municipales”, subrayó tras reconocer la voluntad del ayuntamiento de Nochixtlán en las diferentes acciones conjuntas que se llevan a cabo.

Las obras, que fueron iniciadas en julio pasado, benefician a vecinos del lugar que en los últimos años ha registrado un crecimiento habitacional importante, así como a alumnos del Centro de Estudios Tecnológicos Industrial y de Servicios, Cetis, número 102 que se ubica en esta zona.

Posteriormente, en entrevista, el diputado Cuevas Chávez se refirió al trabajo que realiza el Congreso local y que a pesar de estar en periodo de receso continúa el análisis y revisión de diferentes iniciativas y reformas en materia electoral, de cultura y penal en el tema de la trata de personas.

CURSOS DE CAPACITACIÓN

Recientemente, el presidente de la Gran Comisión de la LX Legislatura, diputado Herminio Cuevas Chávez, manifestó que en breve se entregarán en la región de la Mixteca, proyectos productivos que permitirán a hombres y mujeres contar con una fuente de ingreso.

El anuncio lo hizo al inaugurar cinco cursos de capacitación en manualidades y elaboración de lácteos, gestionados ante el Instituto de Capacitación para la Productividad y el Trabajo (ICAPET). Cuatro son en Tlaxiaco y uno en Nochixtlán en beneficio de cerca de 70 personas, en su mayoría mujeres y campesinos de comunidades como El Vergel, Unión Ojo de Agua, Cañada María 2ª Sección, en el primer distrito y El Arenal en el segundo.

0-



El presidente del Congreso, diputado Herminio Cuevas Chávez y el edil de la ciudad de Nochixtlán, Luis Policarpo Jiménez Montes, inauguraron la pavimentación de la calle 5 de Febrero.